
　　　　項　　　目　 　　　　　　　内　　　　　容

役員会/調整会議

　令  ７年　３月　３日　　　１３時 １３時３０分～

彦根キャンパス

月例会合

役員会 31名 別紙 定数 42

調整会議  41名 定数 56

役員会  11名 別紙

調整会議 15名

議事内容 （議題・決定事項：簡潔記入）

役員会議

１．概況　　矢野会長

本日、午前中の学生募集の資料発送仕分けご苦労様でした。

日にち変更が42期のボランティアさんにはアナウンスされなくって大変失礼しました

　・サポ会役員会/調整会議案内方法の変更について本日総務部より説明があるが

　　現在のインターネットによる案内システムでは誰かがサポ会からのメールの受信拒否を設定すると

　　どうやらシステムに不具合が生ずる様なので連絡網をLineに変更します。

　　広報からはHPを利用してはとの提案があったが既読数が判るLineを利用する事で改善したい。　

　・この提案は今回採用しませんが、HPの閲覧状況等を調べたのでの後程説明します。

　・河合県会議員が１月28日に草津キャンパスを訪れサポ会三役、事務長と面談をされて、これを基に

　　２月26日の県議会で質問をされた時のビデオがあるので各部長さんを通じて皆さんにURLを

　　配信し閲覧できるようにしますので是非見てください。

２．総務部活動について 清水部長

　　・１２期の総務部の活動計画には

①　役員会/調整会議のペーパーレス化

②　草津キャンパスとの交流

③　期の引継ぎをスムースに行う為の手立て

が大きな柱ですが、今日はペーパーレス化への取り組みについて調整会議で説明させて頂きます

３．質問等

特になし

本日は彦根キャンパス、サポートの会から三役・他　で６名（欠席１名）の５名が調整会議に

参加されます。

金田草津サポ会代表挨拶

　本日は草津サポ会から両サポ会の交流の一貫として５名で参加させて頂いております

　私は毎月寄せて頂いており彦根サポ会の様子はある程度理解していますが、草津の三役は

　今回が初めてで、今日は懇親会も予定されていますので交流のキッカケを作りたいと考えて

　おります。

草津サポ会からの参加者

金田代表　内藤副代表　山本総務代表　小森総務担当/学生募集プロジェクトリーダー

佐川学生募集担当/会計担当

清水 水上

部長承認 作成　　彦根キャンパスサポートの会

議事録
（項目） 役員会/調整会議

日　　　時

表　　　題

場　　　所

開 催 目 的

出　席　者

欠　席　者



議事内容 （議題・決定事項：簡潔記入）

調整会議

１．代表挨拶 矢野代表

　　・彦根と草津の三役構成 （役員会からの補足説明）

彦根サポートの会　代表、副代表、総務部長　が三役

草津サポートの会　代表、副代表、総務部代表、総務部副代表　総務担当（２名）が三役相当

総務担当２名は　　　　学生募集PJTリーダー

　　　　　　　学生募集PJTサブリーダ―　と　会計

彦根サポートの会の三役とは構成が異なる。

サポ会活動概況

　　・本日（３/３）は草津キャンパスからも交流の一環として５名の方の参加を頂いております。

　　・先ほどの役員会でも話ましたが３月１日の学生募集発送準備急遽日程変更に成った背景につき

川島課長から説明。 大変ご迷惑をおかけしました。

＊学生募集要項の印刷物納期を２月28日で取り決めていたが、これが間に合わず３月１日に

　ずれ込んだため３月１日の作業が出来なくなった。

＊経費削減のため印刷会社を変えたがここが納品日と発送日を見誤っていた。

　申し訳ございません。リカバリーは本日の午前中にPJTメンバー、ボランティアの皆さんで

　遣って頂き無事終了した。

２．草津キャンパスメンバー紹介

内藤副代表　/　山本勉副代表　/　小森総務担当 / 小森学生PJTリーダー　/　佐川サブリーダ

注）草津と彦根で三役の構成が若干異なる

３．報告　及び　予定

　　・２月/３月　概況 矢野代表

 ・調整会議３月３日　草津との交流会を兼ねた調整会議を実施した。

・昨日の学生募集要項発送準備作業予定急変の件　　重ねがさね申し訳ございません。

・河井県会議員の議会でのレイカディア大学及びサポートの会に関した質問画像が有るので

　部長を通してURLを配信します皆さん一度見て下さい。

・３月28日　声楽アンサンブルコンサート予定

・広報部　PPT講習会実施　10日　40名の受講者

・交流部　17日　脳トレウォーキング　100名程の申込有り

・園芸学科部会　11日　びわ湖地球の森

・北近江文化学科　18日　”なんでなん”彦根城

　・園芸学科部会　 北村部長

・報告事項なし

・今月の予定

  ＊3月11日　びわこ地球市民の森で間伐材伐採作業と椎茸の菌打ち作業の予定,５1名の参加

  ＊３月19日　剪定実習サポート　米原きゃんせの森にて

　・北近江文化学科    吉田副部会長

＊なんでやねん　彦根城　の現地研修を3月５日に実施予定　６７名の参加希望者あり

　　多くの参加者が有るので班分けをします、４班に分けて行います。

　　小雨決行としておりますが、緊急連絡網が有りませんので、朝８時の時点で彦根気象台から

　　注意報以上の警報が発令されておれば中止とします。



議事内容 （議題・決定事項：簡潔記入）

　・健康学科部会 樋水部長

＊２月26日に彦根キャンパスにて健康レクレーション交流会実施　参加者５０名

　　内容は脳トレゲーム　２問　体を使ったゲーム　洗濯バサミ付ゲーム　輪投げ

　　整理運動として　いずみ体操

　参加者からは無理のない運動量で楽しく体を動かせましたと評価を頂きました。

　・広報部 辻副部長

＊HP　更新実績　３件

＊大学だより　キャンパス２９号の発行準備　編集会議 ３/５ に計画 　郵送は4月16日の予定

＊パワーポイントの講習会　3月10日　45期、46期生から約45名が受講予定

＊その他　HPの活用は何の支障もありませんのでドンドン活用してください。

　・ 学生募集PJT 日比リーダー

＊本日第５回の学生募集プロジェクトの会合を実施した（実質は仕分け対応）

＊先ほど代表から話が有った様に仕分け作業日が急に変更に成ったが今日40名の方の協力を

　得て無事に終了しました。

＊今年の作業の変更点（挟みこみ作業）の問題等を整理して来年に反映してほしい。

＊今後ビラ配り等もあり、学科見学会等も有りますのでご協力お願いします。

＊チラシが１万部程あるので回覧等積極活用をお願いします。

＊今後の活動　３月は公報配布　　４月は公民館等にお願い　５月から募集を始める

　・交流部会 寺村部長

＊３月17日に脳トレウォークラリーを計画、合計で95名の参加申込が有った

＊当日の要員不足が懸念されるので役員会/調整会議の方でご協力できる方はお願いします。

　９：３０から受付開始なので協力頂ける方は９時頃からお願いします。

　・地域活動プロジェクト 福永プロジェクトリーダー

＊貢献活動アンケート　　本日会議終了後に２回目の会合実施予定です。

　　本日の報告事項は有りません。

　・大学祭プロジェクト 近藤プロジェクトリーダー

＊４月からの本格活動予定です。今月は報告事項なしです。

　‣ 彦根キャンパス事務局 瀧口さん 川島課長

　＊学生募集の準備作業が予定日に実施出来なかった事申し訳ありません。

　＊学生募集がこれから本格化してくる、 ５月から説明会がスタートする。

　　昨年と異なる所は各市町で１名枠を確保した所である。

　＊２/２６の河井議員の質問　レイカディア大学の現状の評価　　予算　面から問うていた

　　レイカディア大学は指定管理と言う事で委託を受け運用されているが、今回予算面からの

　　質問された意義は大きい。



議事内容 （議題・決定事項：簡潔記入）

　・同窓会 

①　湖北支部 馬場支部長

　＊湖北支部では２月の中頃から連日の降雪で活動が出来ず今月は報告事項はありません。

②　湖東支部 廣田支部長

　＊作品展を　6月28日～30日までの３日間彦根ビバシティーで実施することはご案内通り

　　ですが、ビバシティーからは出来るだけ集客を見込めるイヴェントを計画してほしいとの

　　要求です。昨年は動線が一般客と重なったのでそれへの配慮を求められている。

  ＊3日間学生募集の案内も行う

  ＊平和堂の店舗を活用させて頂く学生募集の活動であるが、アルプラは7月2日は変更なし

　　愛知川店は7月４日　→７月３日に変更と成った。

③　中部支部 布施支部長

　＊学生募集のビラ配りを平和堂の４店舗で計画しています。

④　近江八幡支部 荻原支部長

　＊4月21日　総会開催予定

　＊平和堂での学生募集ビラ配り　　６/３、６/10、６/17　の３日で計画

　＊7月15、16，17日の３日間作品展をアルプラザ近江八幡店で開催予定。

　・えにしの会 奥長代表

　＊3月４日　平田わだ地区でふれあいサロン会

　＊3月26日　河瀬小学校（160名）　27日高宮小学校（100名）　でお楽しみ会

　＊4月５日　米原、4月6　長浜でふれあいサロン会

　＊エスレック　エスレックベース友活を新たにスタート　第二金曜、第三月曜　に開催

　＊ともかつ講座のカリキュラム現在策定中　出来上がり次第お披露目します。お参加下さい。

　・草津キャンパスサポートの会 金田代表

　＊先月28日の各学科のクラス活動にサポートの会のPRをさせて頂いた。

　　　昨年10月に学科部会（各学科のOBが集まった）を立ち上げた

卒業生が直接在校生に話かける（これまでOBと在校生が繋がる場が無かった）

　　結果サポートの会を身近に感じてくれたんじゃないかと思っています。

　・４５期学科長 北近江文化学科 野元学科長

　＊45期学生は課題学習に取組んでいます。これをベースに発表会、報告会に繋がっていく

　　46期生は地域学習（ボランティア）に取組む為の準備をしている。

　　全体的にはニュースポーツ（4月）さらに7月大学祭があるので3月6日のクラス活動で

　　色々な事が発信されて来ると思います。

４．質疑応答

特になし



議事内容 （議題・決定事項：簡潔記入）

５．開催案内方法の変更及びペーパーレス化について 総務部会　　清水部長　濱副部長

＊　本件１２期サポートの会の総務部の活動テーマ　会議資料のペーパレス化

　◎これまでの経緯　

・総務部独自で会合を重ね、問題点の洗い出し、課題解決の方法を検討して来ました

　◎現状の仕組み

・年間予定で決められた、役員会/調整会議の２週間前にサポートの会　各部会の

　メンバー宛に総務部より会議案内を発送する。（E-mail）

・各部会　　会議での報告事項とお願いの資料を準備会議当日朝会議資料として

　会議出席者が会議場入口でピックアップできるように資料印刷を事務局に依頼する。

・事務局　　依頼の有った資料を印刷して準備しておく。

資料の遣り取りは実際紙ベースで当日の朝事務局に持ち込み印刷するケースが目立つ

・会議が始まると総務部長が議長となり準備された資料を見ながら各部会の長からの

　説明を聞く

　◎現状の問題点

・会議案内が確実に届いているか不明

・会議が当日朝準備された印刷物（ペーパー）中心に進行されてペーパーレスにならない

　◎問題解決の方策

・情報伝達手段を　e-mail から　Line　に変更 既読機能

・報告/発表者はPCを使用しスクリーンに映った情報を元に説明 ペーパーなし

　◎お願い事項

・LINEへの登録お願い　ライン名第１２期サポ会役員会

　　本日の会議終わり次第受付しますので宜しくお願いします

・資料提出のお願い　　基本PDF化したもの

・提出期限　会議開催の１週間前までに

４月から本方式で会議行うが手直し等々有ると思いますので不具合は修正しながら運用して行く

当面はペーパーレスと従来の方式の併用で行う。

ペーパレス化は検討事項では無くこの方針で行くとの総務部の決意です。

草津キャンパスはプロジェクター方式先行しているがペーパーレスですか？　レスです。

みなさん環境に馴染んで行きますので道具立てを新しくすれば戸惑いがあるが必ず慣れます。

Lineを使っていない人はどの様に対応すればよろしいれしょうか？

今すぐに回答は持ち合わせていませんが４月からのトライヤルの中でも考えて行きたい。

Lineは返事を要求されるものなのか、連絡事項は聞き流しでもよいか

６．閉会挨拶 小林副代表

本日は長時間にわたり各部会、プロジェクトリーダーの皆さん、同窓会、えにしの会の皆さん

ありがとうございました。

今日は草津キャンパスサポートの会からも大勢参加頂きありがとうございました。

今日午前中学生募集の資料の仕分け等を行いいよいよ募集本番です、後協力をお願いします。

総務からのペーパレスの話、皆さんご協力お願いし明日

総務部　　水上司郎※議事内容、出席者、欠席者を全て
記入できない場合は、別紙添付してく
ださい。

記　入

責任者



第１２期　サポートの会　　各会議　受付表（第  ６  回） 2025，３，３

　出欠チエック

No 役　　職 　　　氏　　名 　　役員会 　調整会議

1 代表 　矢野　喜司男 〇 〇

2 副代表 　小林　隆典 〇 〇

3 監事 　渡邊　幹雄 〇 〇

4 園芸学科　部会長 　北村　善信 〇 〇

5 園芸学科　副部会長 　藤田　亮助 〇 〇

6 北近江文化学科　部会長 　田中　愛子 〇 〇

7 北近江文化学科　副部会長 　吉田　英貴 〇 〇

8 健康づくり学科　部会長 　樋水　昭宏 　 〇 〇

9 健康づくり学科　副部会長 　土田　滋男

10 学生募集PJTプロジェクトリーダー 　日比　浅嗣 〇 〇

11 学生募集PJTサブリーダー 　田井中　順子

12 学生募集PJTサブリーダー 　西村　金兵衛 〇 〇

13 学生募集PJTサブリーダー（44期園芸） 　北沢　重夫 〇 〇

14 学生募集PJTサブリーダー（44期健康） 　吉川　文枝

15 学生募集PJTサブリーダー（44期北近江） 　寺田　修

16 大学祭PJTリーダー 　近藤　哲夫 〇 〇

17 大学祭PJTサブリーダー（43期北近江） 　遠藤　守男

18 大学祭PJTサブリーダー（44期北近江） 　清水　英基 〇 〇

19 大学祭PJTサブリーダー（44期健康） 　大堀　博子 〇

20 地域活動PJTリーダー 　福永　美代子 〇 〇

21 地域活動PJTサブリーダー（43期北近江） 　増田　英三 〇 〇

22 地域活動PJTサブリーダー（43期園芸） 　西堀　幸

23 地域活動PJTサブリーダー（44期園芸） 　赤塚　吉博 〇

24 地域活動PJTサブリーダー（44期園芸） 　藤尾　義彦 〇 〇

25 地域活動PJTサブリーダー（44期健康） 　小﨑　令子 〇 〇

26 広報部長 　星野　克幸



　出欠チエック

No 　　　氏　　名 　　役員会 　調整会議

27 広報副部長（43期園芸） 　森　武彦 〇 〇

28 広報副部長（43期健康） 　安藤　直記 〇 〇

29 広報副部長（44期健康） 　辻　隆 〇 〇

30 広報副部長（44期北近江） 　中野　康一

31 広報副部長（44期健康） 　那須　寛士 〇

32 総務部長 　清水　宗彦 〇 〇

33 総務副部長（43期北近江） 　水上　司郎 〇 〇

34 総務副部長（43期園芸） 　小森　悦子 〇 〇

35 総務副部長（44期北近江） 　野瀬　英行 〇 〇

36 総務副部長（44期園芸） 　濱　信行 〇 〇

37 総務副部長（44期健康） 　保積　正美 〇 〇

38 交流部長 　寺村　司郎 〇 〇

39 交流副部長（43期園芸） 　西崎　英治 〇 〇

40 交流副部長（44期園芸） 　北村　初夫

41 交流副部長（43期北近江） 　瀧澤　雅子 〇 〇

42 交流副部長（44期北近江） 　田中　創 〇 〇

44 同窓会　湖北支部　支部長 　馬場　壽夫 〇

45 同窓会　中部支部　支部長 　布施太一郎 〇

46 同窓会　湖東支部　支部長 　廣田　由行 〇

47 同窓会　近江八幡支部　支部長 　萩原　正博 〇

48 えにしの会　代表 　奥長　裕博 〇

49 彦根キャンパス事務局 　瀧口美津子 〇

50 彦根キャンパス事務局 　川島　二郎　　 〇

51 彦根キャンパス事務局（センター長） 　遠城　孝幸 〇

52 草津キャンパス　代表 　金田　博嗣 〇

53 草津キャンパス　副代表 　大西　秀子

54 草津キャンパス　総務代表 　村田　正 〇 〇

55 45期園芸学科長 　田口　伊三郎 ×

56 45期健康づくり学科長 　伊藤　武夫 ×

57 45期北近江文化学科長 　野元　正一郎 〇

定員 48 56

役　　職


